

Pressemitteilung

Mit Regionalwert-Aktien die Agrarwende selber machen!

*** Wir warten nicht auf die Politik –
Bürgeraktiengesellschaft startet Aktienausgabe für die Agrarwende

*** Ab heute gibt die Regionalwert AG Berlin-Brandenburg Aktien im Wert von 869.000 Euro aus



Potsdam, der 01. Oktober 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

mittlerweile ist (fast) allen klar: Es braucht einen Richtungswechsel in der Landwirtschaft, und zwar möglichst schnell. Extremwetterlagen wie Dürren und Starkregen werden zur Regelmäßigkeit. Kleine Höfe geben auf, weil sie beim Preiskampf nicht mehr mithalten können. Immer mehr Tiere werden auf immer weniger Platz gehalten. Trotz gesetzlicher Vorschriften und vielen Versprechungen der Politik ändert sich bisher nichts. Die 789 Aktionär:innen der Regionalwert AG Berlin-Brandenburg setzen ein Zeichen dagegen. Dazu startet heute ein neue Aktienausgabe von bis zu 869.000 Neuaktien, damit noch mehr Menschen die Agrarwende selber in die Hand nehmen.

"Wir warten nicht auf die Politik! Unsere Landwirtschaft muss neu gedacht werden: ökologischer, regionaler, sozialer und artgerechter! Deswegen sorgt die Regionalwert AG Berlin-Brandenburg schon jetzt für mehr ökologische und faire Lebensmittel aus Brandenburg. Von echten Bauernhöfen und ehrlichem Lebensmittelhandwerk erzeugt. So nehmen unsere Regionalwert-Aktionär:innen die Agrarwende selbst in die Hand", sagt Jochen Fritz, Vorstand der Regionalwert AG Berlin-Brandenburg und Bauer auf dem Biohof Werder.

"Unsere Aktionär:innen sichern und schaffen mit ihren Aktien Arbeitsplätze und sorgen dafür, dass mehr Land in Brandenburg ökologisch bewirtschaftet wird. Sie helfen mit, eine sozial- und umweltverträgliche Versorgung mit regionalen Lebensmitteln aufzubauen. So schaffen wir gemeinsam regionale Werte für die Zukunft", so Jochen Fritz weiter.

Durch die 789 Aktionär:innen der Regionalwert AG Berlin-Brandenburg wurde schon eine Hofübernahme und die Haferdrink-Herstellung von Havelmi*** ermöglicht. Weiter wurde eine Imkerei auf dem Hof Apfeltraum errichtet und die regionale Mosterei Mostmanufaktur Havelland und der Bio-Suppen-Herstellung WDM aus Müncheberg vorangebracht. Im letzten Jahr hat die Regionalwert AG Berlin-Brandenburg in den Groß-und Einzelhändler Plattform 2020 investiert, der Produkte von über 50 regionalen Betrieben nach Berlin bringt. Auch bei der Gründung von zwei Erzeugergemeinschaften hat sich die AG beteiligt: die FBB Frisches Bio-Gemüse Brandenburg und die Brandenburger Bio-Ei GmbH für Mobilstall-Eier.

"Das ist schon ein Erfolg. Aber wir sehen weitere Lücken in regionalen Lieferketten, sei es beim Gemüse, beim Bio- Fleisch und beim Getreide", so Fritz zur Situation in Brandenburg. 1,3 Mio. Euro hat die Regionalwert AG Berlin-Brandenburg bereits in Betriebe investiert. Um weitere Unternehmen auf ihrem Weg zu unterstützen, startet heute die Regionalwert AG Berlin-Brandenburg mit einer Aktienausgabe von bis zu 869.000 Neuaktien zum Nennwert von 1 Euro pro Aktie! Die Kapitalerhöhung läuft noch bis Februar 2022!

Ansprechpartner:

Regionalwert AG Berlin-Brandenburg Vorstand Jochen Fritz 0171-8229719 info@regionalwert-berlin.de

Mehr Informationen zur Aktienausgabe finden Sie hier!

Regionalwert AG Berlin-Brandenburg Nansenstraße 6a 14471 Potsdam Deutschland

> T. 0331/97927373 info@regionalwert-berlin.de www.regionalwert-berlin.de